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Il raduno è stato organizzato per stasera all’interno di una vecchia falegnameria Rave party, proteste anche a Capodacqua
LUCIA PIPPI

ASSISI - Il rave party in pro-
gramma per questa sera non è il
primo che viene organizzato nel-
la zona di Capodacqua e non ha
affatto il primato di suscitare po-
lemiche nonché a spingere i ca-
rabinieri e il com-
missariato di Assi-
si ad intervenire
per evitare disagi
alla popolazione
che vive nella zo-
na. 
Il motivo? Tra Ca-
podacqua e Rivo-
torto si trova un
vecchio capanno-
ne industriale. Fi-
no a qualche an-
no fa, lo stabile
ospitava il labora-
torio di una fale-
gnameria che poi
è stato chiuso e,
lentamente, è an-
dato in disuso. E
un intero capan-
none abbandona-
to, senza più uten-
sili dentro, senza
macchinari, da
trasformare in di-
scoteca per una
sera è davvero
un’occasione ghiottissima per gli
appassionati di questo genere di
raduni.
Alcuni anni fa lo stesso stabile di-
venne teatro di rave e raduni di
ogni genere quasi tutte le setti-
mane. Ma con alcuni inconve-
nienti. Nelle vicinanze, anche se
siamo in prossimità della zona in-
dustriale, infatti, ci sono abitazio-
ni, e il rumore della musica alta,
le automobili che sfrecciavano
nella notte avevano messo in al-
larme i residenti che avevano pre-
sentato le proprie lamentele ai vi-
gili urbani e anche a polizia e ca-
rabinieri.
Da quanto hanno raccontato,
non solo alle forze dell’ordine, i
problemi erano dati dalla fre-
quenza di questi raduni clande-
stini all’interno della vecchia fale-
gnameria. “Non ci facevano dor-
mire più e non ci sentivamo tran-
quilli. Purtroppo raduni di que-
sto genere - afferma un residente
della zona, che preferisce rimane-
re anonimo - portano tantissime
persone di ogni genere e per que-
sto avevamo paura che potessero
verificarsi episodi poco piacevoli”. 
Per questo motivo si erano mos-
si al punto da segnalare costante-
mente serate del genere per chie-
dere l’intervento di polizia e ca-
rabinieri con il compito di disper-
dere i raduni. 
“Dopo alcune visite delle forze
dell’ordine - continua il residen-
te - avevano smesso di fare que-
ste feste. Forse avevano cambiato
posto oppure si erano stufati di
organizzare tutto nei minimi det-
tagli e poi non poter svolgere la
serata al meglio. Evidentemente
adesso hanno voglia di ricomin-
ciare”.

I carabinieri: 

“Interverremo

per evitare

disagi”

BASTIA

La Margherita:
“Il Pd

non è legale
in città”

BASTIA UMBRA - Il riequi-
librio di giunta non arriva e gli
esponenti della Margherita che
non sono confluiti nel Partito
democratico bastiolo continua-
no a contestarne la legittimità. 
"In relazione alla costituzione
del direttivo del pseudo-Pd lo-
cale - dichiara Vitaliano Cri-
stofani - tengo a sottolineare,
anche a beneficio della segrete-
ria provinciale e regionale del
pd, che, a tutt'oggi, la Marghe-
rita a Bastia non ha dato la di-
sponibilità alla costituzione lo-
cale dei relativi organismi. Nel-
la sostanza,  ufficialmente il Pd
non è legittimato, restando
fuori la componente politica
d'area cattolico-democratica,
da noi rappresentata. Da parte
di sindaco e Ds, infatti, non
abbiamo percepito intenzioni e
tanto meno registrato fatti
concreti per dare risposta alla
pregiudiziale da noi posta del
riequilibrio sostanziale della
giunta, al fine di ridimensiona-
re l'egemonia dei Ds. Non
mettiamo in discussione la
buona fede di coloro che com-
pongono l'esecutivo ma si trat-
ta in buona sostanza di DS tra-
vestiti da PD. Abbiamo co-
munque fiducia - proseguono
i rappresentanti del direttivo
della Margherita - e restiamo
in attesa che il direttivo del
pseudo-pd prenda le distanze
dai metodi e dai modi di fare
coalizione dell'amministrazio-
ne Lombardi e che soprattutto
chieda al sindaco di spiegare
alla città ed ai diretti interessa-
ti i motivi che lo hanno co-
stretto a rimuovere due asses-
sori all'urbanistica non Ds in
poco più di un anno. Con al-
trettanta curiosità restiamo in
attesa delle decisioni del sinda-
co sulla delega all'urbanistica:
ci interessa capire se alla fine la
delega sarà attribuita ad un ds.
Questa sarà anche l'occasione
per capire la posizione, in me-
rito, della Segreteria del cosid-
detto Pd appena costituita".

I residenti: “Non ci sentiamo tranquilli. Sono feste che creano disturbo”

BASTIA UMBRA - Il conservone di viale
Umbria sarà riverniciato nella sua base inferio-
re e illuminato adeguatamente. 
"L'intervento - spiega l'assessore Andrea Tabar-
rini - Fa parte di un più ampio piano di ri-
qualificazione dell'intera area circostante che ha
interessato anche la limitrofa via San Michele
Arcangelo, dove abbiamo cambiato i pali del-
la illuminazione, che erano lì da oltre cinquan-
t'anni e che erano in cemento, "armonizzan-
doli" con quelli già istallati in viale Umbria".
"Inoltre- fa notare l'assessore Moreno Marchi
-, abbiamo già avviato i lavori della rotatoria
di via Sicilia, per l'esattezza quella dell'incro-
cio dietro la concessionaria Skoda. Dopo un
periodo di prova con le barriere, che ci è ser-
vito da verifica, abbiamo dato il via ai lavori.
Il tutto dovrebbe essere pronto entro la fine di
marzo". 

Il conservone
sarà riverniciato

BASTIA

La notizia dell’organizzazione del
rave party previsto per questa se-
ra, ha quindi, nuovamente mes-
so in allarme i residenti della zo-
na di Capodacqua. 
Intanto, al Comune continuano
a non essere pervenute richieste

di permessi per la festa. Tra l’al-
tro, ad oggi, è anche tardi per far
passare il rave per una serata or-
ganizzata privatamente. 
La stessa cosa anche per quanto
riguarda la polizia e i carabinieri
di Assisi. 

Ma i carabinieri e la polizia han-
no già avvisato che, in caso di
svolgimento del rave saranno co-
stretti ad intervenire per evitare
disagi alla popolazione e perché,
feste del genere, in Italia sono vie-
tate.

Gli organizzatori di un rave party

Oggi pomeriggio il seminario sulle fonti rinnovabili

Energia ecologica 
ad Expo Casa

BASTIA - Oggi pome-
riggio ad ExpoCasa,
presso l'Umbria fiere di
Bastia Umbra, si terrà
un seminario dal titolo
"Casa ecologica + ener-
gia e meno tasse".  
Il seminario sarà intro-
dotto da Massimo Ma-
riani, presidente del-
l'Ordine degli Ingegne-
ri, e da Maria Carmela
Frate, presidente del-
l'Ordine degli Architet-
ti. Sono previsti gli in-
terventi di Giovanni
Alberati ,  sul tema,
"Tecniche costruttive
sostenibili per risparmiare energia nelle case esistenti e di
nuova realizzazione. Certificazione energetica", e di Giusep-
pe Cardinali sul tema "Le detrazioni fiscali previste nella
finanziaria 2008. Adempimenti e documenti necessari". 
Al seminario interverrà Giorgio Mencaroni, presidente del-
la Confcommercio della provincia di Perugia, e sarà coor-
dinato da Sergio Formica, delegato nazionale Anab, Asso-
ciazione Nazionale Architettura Bioecologica. Oggi e do-
mani, ultimo week end di apertura per Expo Casa edizio-
ne 2008. Ultimi due giorni per girovagare tra i 450 stand
allestiti all'Umbriafiere di Bastia, nei 4 padiglioni espositi-
vi e le 50 aree esterne. Primavera, non è solo il momento
giusto per "dare aria" alla casa, ma anche per ripensare tut-
ti gli ambienti o per immergersi in nuovi progetti per l'abi-
tare quotidiano. Expo Casa, con i suoi oltre 20 mila me-
tri quadrati di superficie espositiva, continua a presentare
una selezione molto ricca di tutti i prodotti e le soluzioni
per costruire o ristrutturare la casa.

Rispettati i tempi per il trasferimento di tutti gli uffici

Bettona, il Comune
rientra nella sua sede

BETTONA - La sede
storica del municipio
è tornata pienamente
operativa. 
Dopo il trasloco nello
stabile che ospitava la
stazione dei carabinie-
ri, disposto dalla pre-
cedente amministra-
zione, il Comune è
tornato infatti nello
storico palazzo di sua
proprietà in piazza
Cavour. 
"Quasi rispettati i tem-
pi previsti del trasferi-
mento - dichiara l'as-
sessore Luca Costanti-
ni che ha coordinato le fasi dell'operazione - in quanto
già a Natale il primo ufficio è tornato in sede. I lavori,
ripresi di gran lena dopo le feste, hanno consentito il ri-
pristino funzionale di tutti gli uffici. Al suo posto è tor-
nato pure il prezioso coro ligneo della sala consiliare che
necessitava di un vero e proprio restyling. Il restauro del
coro è stato possibile grazie anche al contributo persona-
le del sindaco Lamberto Marcantonini, che a tal fine ha
devoluto i suoi primi tre stipendi da primo cittadino, e
della pro loco di Bettona. Grande impegno - puntualiz-
za l'assessore Costantini - ha richiesto la parte informati-
ca con il riordino della struttura tecnologica. Prevedendo
piccoli ma mirati ritocchi ed un sostanziale riordino de-
gli impianti, con poco meno di 30mila euro, si è recu-
perato un patrimonio storico abbandonato in favore di
una sistemazione in affitto, voluta dalla precedente am-
ministrazione comunale, che ha comportato costi che
hanno sfiorato gli 80.000 euro". 

Il Comune di BettonaI pannelli solari

ASSISI

Il sindaco:
“Solo piccoli
abusi edilizi

nel territorio” 
ASSISI - Il sindaco di Assisi,
Claudio Ricci - replica alle ac-
cuse mosse da alcuni esponenti
politici riguardo all’abusivismo
edilizio. 
“Il territorio di Assisi - afferma
- è molto grande, 187 Km qua-
drati, tra i più estesi italiani, ma
nonostante questo, fra i control-
li svolti dal Comune e  dagli al-
tri organi preposti, nonché dal-
le segnalazioni che arrivano,
molti sono i procedimenti atti-
vati sino alla demolizione, in ol-
tre 130 casi piccoli abusi”. 


